
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鉄建 NEWS 
令和４年１月３１日発行 第３２６号 

令和4年 年頭挨拶  

新年あけましておめでとうございます。 

皆様のおかげで今年も無事新しい年を迎えることができました。 

新型コロナウイルスの感染拡大からほぼ 2 年経ちましたが、まだまだ変異株が猛威を振るっております。そ

の中で 2 月には冬季北京オリンピックが開催されます。本社がある十勝からもスピードスケートなど金メダ

ル候補がおりますので応援したいとは思いますが、世界規模でかなりの人々が移動しますので、更なる感染拡

大に繋がるのではと懸念しております。 

今年も感染予防対策を講じながらの業務になりそうです。 

仕事では、道東道の 4車線化や足寄陸別間の高速新規着工、日本海溝・千島海溝地震による東北・北海道の

死者数が 19 万 9000人と想定されていますので、地震対策における防災工事も予想しています。 

新幹線延伸工事の予算が 1350 億と昨年より 400 億プラスになっております。トンネル工事のスピードアッ

プ、明かり工事の早期発注、新幹線に関する構造物などが期待されます。 

鋼材価格も高止まりどころか値上げが多分にありそうです。 

電炉では、スクラップ価格は一服感がありますが、副資材の高騰によるものです。 

高炉では、カーボンニュートラル政策を遂行する為には 1 社あたりでも４～５兆円の予算が必要と言われ

ており、マージン確保が重要課題になっています。 

現在のところ値下げの要素が見当たりません。まだまだ注視が必要です。 

日本の鉄鋼流通業も変化なしには生き残っていけません。ですが、変化するときこそチャンスがあります。 

今年は寅年です。『虎穴に入らずんば虎子を得ず』ということわざがあります。 

大きな成果を上げるためには多少のリスクが伴うという意味です。 

社員一丸となり攻めに転じて行きましょう。 

新しい年が鉄建にとって良い年でありますように、 

また皆さんにとっても素晴らしい年でありますように祈念いたします。 

一年間宜しくよろしくお願いいたします。 

 

取締役社長 堀田啓祐 

令和 4年 1月 6日 

今年も鉄建をよろしくお願い致します 

 札幌 
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生誕 60 年、人生の一区切りかなと思います。年男で

あり、また本厄でもあるので色々と気を付けながら日々

過ごしていき、仕事とプライベートで一つずつ新しい事

にチャレンジしていきます。仕事は新規商品の発掘、プ

ライベートは筋肉強化を。経験や年齢、人脈等益々色々

な話が入って来やすくなっています。ジャストタイムか

と思うので怠けず地道にそして積極的に取り組みます。

筋力は普段からランニングやウォーキングはしていま

すが筋力自体は落ちてきているのでスポーツや山登り

で筋力 UPしてこれからの事に備えていきます。 

                 渡邊 賢治 

 
還暦を迎える年になり今年の抱負としては健康第一

それが一番です。 

年齢を重ねる度に健康診断での要再検査の項目が多

くなり、一昨日は長期入院も経験しました。再び入院と

はならないように体調管理をしっかりとやって行きた

いと思います。 

まずはダイエット(笑)       吉原 昌範 

 

みなさんあけましておめでとうございます。 

今年で 4度目の寅年を迎えました。仕事では今まで支え

て頂いた方々に感謝の気持ちを持ち奢ることなく謙虚

にこなしていきたいと思います。 

また、自分はまだ若いといつも思っていますが、年齢

的にもこれからは体にガタが出てくると思いますので

健康重視に生活していきたいと思います。その為にも食

生活を変えてこれ以上体重が増えないよう管理してい

きます。 

さらに運動面では 41 歳から復帰したサッカーを次の

寅年を迎えるまで続けて、60歳のレジェンドプレイヤー

を目指します。           古田 勝巳 

今年の抱負ですが、仕事面では構内に新しく入る 2人

+1 人を加えた後輩たちと齊藤さんが辛くも楽しく安全

な仕事が出来るような環境作りをしていきたいと思い

ます。質問や確認をしやすい体制やわかりやすい受け答

えを心掛けます。 

あとはボウリングサークルで出ているリーグ戦で、ペ

アを組んでいる浅川君の足を引っ張らないように頑張

りたいと思います。そして、出場している鉄建 3チーム

の中の 1位を狙いつつ上位入賞を目指します。   

 神 幸博  

 

私の今年の目標はジョギングに挑戦しようかなと思

います。なぜかと言うと、ここ最近体重が右肩上がり

で株なら買い時かなっていうぐらい増えていく一方な

ので今年はジョギングをして体重を落として、その株

価を暴落させたいと思います。あとはコロナが落ち着

いたらボウリングもまた始めて、札幌や旭川での大会

に参加したいと思います。       森 達哉 

   

この「年男・年女の抱負」の記事がスタートしてか

らちょうど 12年が経ちました。 

 その時の抱負を見返してみると【運動不足解消】で

した。あれから 12年。毎年、今年こそは…と思いなが

ら干支が一周してしまったので、年女＆本厄年の今年

は【運動不足解消】というよりは【健康的な生活を送

る】を心掛けようと思います。 

 また仕事の方ですが、新年度には経理に人が増えま

す。できるだけ優しく・わかりやすくを頭において新

人教育をしていきたいなと思います。 

・・・できるだけ優しく(笑)     竹田 智子 

                 

 私は本年で 36歳を迎えます。 

私自身、彼の徳川家康とも同じ寅年最強の“五黄の寅

年”ということもあり、良い運を引き寄せるべく勉学面・

肉体面・精神面で大きく 3つの目標を設定し、それぞれ

のレベルアップに努めていきたいと思います。 

◆ 勉学面～２つ以上資格を取得する為に、時間軸を 

心掛けた時間の使い方をする 

◆ 肉体面～１年半継続中の筋トレを月に筋肉量 

が 0.5kg増えるように追い込みたい 

◆ 精神面～怒らない・人に期待しない・立ち止まり 

考える 

以上、爪を隠して日々地道に頑張ります。 

        山口 貫人 

                 

 

 成人して約 3年経った今でも、学生気分が抜けきらな

いときや、素敵な大人の方たちを見ると自分の子どもっ

ぽさを感じることがあります。年女でもあるので、今年

こそは自分が憧れる人たちに近づけるような振る舞い

や、努力をする 1 年にしたいです！ 

 また、私は人に影響されやすく、2021年は勝手に落ち

込んでしまったり、自分が大事にしてきたことを曲げて

しまうことが多かったように思います。人から学ぶこと

はたくさんありますが、しっかりと自分の意志・考えを

持ち、正しい判断ができる人になりたいです。 

 大浦 萌子  

 

 


